

# *Detienen intento de fuga de 166 reclusos en una cárcel de Ecuador*

---



Foto: twitter

Quito, 25 feb (RHC) La Policía Nacional de Ecuador informó que accionó contra un intento de fuga de 166 reos en el Centro de Rehabilitación Social (CRS) Regional Guayas.

De acuerdo con la información de las autoridades, 152 prisioneros se encontraban en horas de la madrugada fuera de sus celdas, pero dentro del recinto carcelario; mientras, 14 fueron recapturados fuera del área de la cárcel.

En la prisión, también conocida como Centro de Privación de Libertad (CPL) Zona 8, Regional de Guayaquil o CPL Guayas N° 4, además, se incautaron cinco armas de fuego, cinco alimentadoras y 52 municiones, detalló el ministro de Gobierno, Patricio Pazmiño.

De acuerdo con el Servicio Nacional de Atención Integral a Personas Adultas Privadas de Libertad y a Adolescentes Infractores del Ecuador (SNAI), también se confiscaron "teléfonos celulares, armas de fabricación artesanal, entre otros artículos prohibidos".

Este intento masivo de fuga se frustró luego de dos días de motines en cuatro cárceles de tres provincias del país.

El pasado martes, 79 reos murieron en incidentes en el CRS Regional Guayas; en el CRS del Turi, en Cuenca, provincia de Azuay; el CRS Regional Sierra Centro Norte, en la provincia de Cotopaxi; y en la Penitenciaría del Litoral, también ubicada en Guayaquil.

Mientras, la noche del miércoles hubo desmanes en el CRS Regional Guayas y en el de Cotopaxi, que fueron controlados por la Policía, sin ninguna víctima fatal que lamentar, según informó el SNAI.

El director del SNAI, Edmundo Moncayo, indicó que la causa más probable que motivó estos amotinamientos es la disputa entre bandas, generada luego del asesinato, a finales de diciembre de 2020, de alias 'Rasquiña', quien era el líder de la organización criminal 'Los Choneros'. Según el funcionario, ahora hay nuevos grupos que buscan tomar el control que perdió esa agrupación.

Luego de los amotinamientos y de conocerse la versión oficial, tres bandas de prisioneros dieron su versión de los hechos.

Desde la Penitenciaría del Litoral, el pronunciamiento fue hecho por la agrupación 'Nueva Generación'. Esta banda envió un mensaje a Moncayo: "Usted está siendo utilizado y manipulado por el señor subdirector nacional (del SNAI) el coronel (Orlando) Jácome, el mismo que tiene comunicación y línea directa y recibe coimas de los PPL (personas privadas de libertad)", dice quien lee el comunicado.

Detalla que los sobornos provienen de los reos identificados como Junior Roldán, alias 'JR', y Adolfo Macías Villamar, conocido como 'Fito', a quienes acusan de ser los "causantes y promotores principales" de la masacre reciente en las cárceles y quienes presumiblemente habían acabado con la vida del líder de 'Los Choneros'.

"Es por este motivo que tanto en las cárceles como en las calles se está viviendo una ola de violencia y muerte, porque absolutamente nadie quiere ser gobernado por este par de ignorantes (alias 'JR' y 'Fito'), analfabetos, con complejo del Chapo Guzmán y Pablo Escobar, pensando y creyendo que pueden gobernar todas las bandas delictivas del país", enfatiza el representante de 'Nueva Generación'.

Además, afirma que desde esta agrupación no están "pidiendo ni peleando ningún liderazgo" en las prisiones.

Este miércoles, luego de los desmanes en las prisiones, Jácome presentó la renuncia a su cargo como subdirector del SNAI.

Fuente: Rusia Today

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/248904-detienen-intento-de-fuga-de-166-reclusos-en-una-carcel-de-ecuador>



**Radio Habana Cuba**